



Bloquean accesos a Cámara de Diputados; coordinadores de bancadas logran ingresar

Los coordinadores de las bancadas en la Cámara de Diputados que estaban citados a las 9 de la mañana para definir la agenda de trabajo en las sesiones de hoy y mañana lograron ingresar al recinto por un acceso peatonal debido al bloqueo que realizaban manifestantes en los accesos al recinto legislativo. Debido al bloqueo a todos los accesos del Palacio Legislativo de San Lázaro antes de esa hora, únicamente pudo ingresar el jefe de la bancada del PRI, Rubén Moreira.



Después de las 10:40 horas, trabajadores de planteles de enseñanza media superior que reclaman presupuesto para diversas medidas pendientes en los subsistemas del Conalep, tecnológicos y colegios de bachilleres permitieron el acceso a los coordinadores para que puedan deliberar las acciones a seguir.

En la legislatura anterior por bloqueo a los accesos de parte de organizaciones campesinas debió cambiarse la sede de sesiones a a la Expo Santa Fe, posibilidad que ahora sería analizada por la Junta de Coordinación Política (Jucopo).

Los manifestantes reclaman una retabulación antes de ser aprobado Presupuesto de Egresos de la Federación para 2024, a fin de que los ingresos que estos requieren sean previstos para los ajustes que se harán en el pleno de la Cámara de Diputados antes del 15 de noviembre.

Los inconformes alegan que, de no concretarse este cambio, seguirán siendo considerados salarialmente hablando como personal auxiliar por lo que resta del sexenio. Antes de las 9 de la mañana de este martes fueron bloqueados los accesos de la Cámara de Diputados por trabajadores de diversos subsistemas de educación media superior que reclaman asignaciones presupuestales para su regulación laboral.

La Junta de Coordinación Política (Jucopo) no pudo iniciar con los trabajos debido a que sólo había alcanzado a ingresar al recinto de San Lázaro el jefe de la bancada del PRI, Rubén Moreira Valdés.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	0	25/10/2023	LEGISLATIVO

El legislador dio a conocer a través de su cuenta de Twitter que se encontraba a la espera de sus compañeros del resto de las bancadas.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/bloqueo-camara-de-diputados-trabajadores-conalep-bachilleres-protestan/1615737>